
11 月 28 日、町民センターで生涯

学習講演会「世界の柔道と私」が行

われました。アテネオリンピック柔

道と北京オリンピック柔道で金メ

ダルを獲得した上野雅恵さんを講

師に迎え、会場には 150 人もの方が

集まりました。

上野さんは、金メダル獲得までの

数々の秘話や柔道少年団の子ども

たちへのアドバイスなどの話をさ

れ、「どのスポーツでも言えるが、

練習しないと強くはならない。自分

が負け続けて“もう自分は強くなれ

ない”と思っても、周りの人、家族

が励ましてくれる環境があれば、何

度でも立ち上がれると思う。周りの

環境も大切にしてほしい。」と話さ

れ、子どもたちを始め会場に集まっ

た方は、話に夢中になっていまし

た。

11 月 22 日、ＰＴＡ連合会（斉藤聖志

会長）主催の「教育を考える集い」が町

民センターで開催されました。

今年は元駒大苫小牧高で野球部の監

督として甲子園出場を果たし、甲子園連

覇と快挙を成し遂げた香田誉士史氏を

講師に迎え、「子どもたちへの指導を通

して～頂点への挑戦～」についての講演

をいただきました。会場には子どもから

大人まで約 250 人が集まり、香田氏は

幼少期から監督時代、そして現在の大学

コーチの話をされ、「小さい頃からのや

んちゃさが原動力になっている。目の前

の目標より、さらなる上への挑戦を持つ

ことが大事」ということを講話してく

れ、甲子園優勝という感動を通じてあき

らめない気持ちを教えてくれた素晴ら

しい講演でした。

12 月 4 日、絵本の館でヴァイオリ

ン・チェロ・ピアノによる「コンサ

ート in 絵本の館」が開催されまし

た。

剣淵町出身のヴァイオリニスト

の阿部真也さんが、プロの仲間の方

に声をかけ故郷での演奏が実現し

たコンサートには約 150 人が集ま

り、楽器の個性ある音色に酔いしれ

ていました。阿部さんは「みんなの

力を借りながら演奏できることを

いつも喜びに感じています。」と感

謝の意を述べていました。

12 月 8 日、町長室にて「異常気

象による農作物被害に関する要望

書」が農民連盟から町長に提出され

ました。この要望書は、今年の異常

気象で大きな被害を受けた農作物

についての要望で、昨年と同等の補

助を要望しています。

今年は例年に比べ、ビートをはじ

め、数々の農作物は不況に終わって

しまいました。町長からは「今後、

町としてもできるだけ補助をして

いきたい」と述べられました。


